

FETE-UGT INFORMA

RECORTES EN EDUCACIÓN



DETERIORO DE LA CALIDAD EN LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Alarcos, 24 – 1ª Planta
13002-CIUDAD REAL

Tfnos: 926214167 - 926200018
Fax: 926214155

E-mail: feteugtciudadreal@retemail.es

<http://fete.ugt.org/ciudadreal>

Blog de FETE C-Real

<http://feteugtcreal.wordpress.com>

Síguenos en el Twitter

@feteugtcreal.

Es admirable lo bien que funciona la maquinaria propagandística de quienes ostentan el poder. Una maquinaria que ha convencido, en apenas unas horas, a gran parte de la opinión pública de dos hechos que son completamente falsos:

- 1 . Se afirma que el horario actual de un profesor de Secundaria son 18 horas semanales, cuando en realidad es de 35 horas.
2. Se insiste en que nuestra protesta y la futura (posible) huelga se debe al aumento de 2 horas lectivas, no es verdad, asumimos el aumento de horas, siempre que **se respeten las plantillas y los cupos de profesores existentes.**
3. Se omite el verdadero móvil de los recortes en Educación: **Deterioro del Sistema Educativo por el desmantelamiento de la educación pública.**

BUENA PARTICIPACIÓN DEL PROFESORADO Y RECOGIDA DE PROPUESTAS PARA ACTUACIONES FUTURAS



Primera Asamblea de los docentes en C-Real

En defensa de la Educación Pública: Escuela pública de todos y para todos.

Compañeros y compañeras: el martes día 20 de Septiembre se llevó a cabo la primera Asamblea de los profesores de la enseñanza pública, se puso en evidencia la necesidad de realizar actuaciones activas frente los recortes inminentes planteados por la Consejería de Educación que son un ataque a la calidad de la enseñanza del Sistema Educativo en España. Los profesores plantearon un programa de actuaciones en semejanza a los procedimientos acontecidos en Madrid y que parten desde las asambleas primarias en los centros hasta concentraciones, manifestaciones y huelgas. Prioritario para todos la necesidad de informar e involucrar a los padres y alumnos/as de nuestros centros que son en definitiva la parte más perjudicada del deterioro de la enseñanza pública. Debemos de mantener la ilusión y el reto de que éstas medidas se pueden echar para atrás y no perjudicar a una sociedad que lo que necesita es el impulso en un nuevo sistema productivo que dinamice la economía española y esto sólo se puede llevar a cabo si invertimos en una verdadera educación de calidad.

1. ASAMBLEAS PRIMARIAS EN LOS CENTROS

2. LAS ACTUACIONES FUTURAS DEBEN SURGIR DESDE LOS CENTROS.

3. LOS SINDICATOS UNIDOS DEBEN CANALIZAR LAS PROPUESTAS DE ACCIONES FUTURAS